



Pièces	5 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	3920770
Prix	895 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Nichée dans la pittoresque ville côtière de Théoule-sur-Mer, cette superbe villa offre une rare opportunité de profiter de la vie en bord de mer dans toute sa splendeur. Avec ses impressionnants 110m² d'espace de vie magnifiquement rénové, cette charmante demeure n'est qu'à quelques pas des plages immaculées de La Napoule et de Théoule-sur-Mer. Entrez pour découvrir un salon spacieux qui s'ouvre harmonieusement sur une grande terrasse extérieure, offrant une vue panoramique à couper le souffle sur la mer Méditerranée scintillante. La villa dispose d'une cuisine entièrement équipée, de trois ...

Nestled in the picturesque coastal town of Théoule-sur-Mer, this stunning villa presents a rare opportunity to indulge in seaside living at its finest. Boasting an impressive 110m² of beautifully renovated living space, this charming abode is just moments away from the pristine beaches of La Napoule and Théoule-sur-Mer. Step inside to discover a spacious lounge area that seamlessly flows onto a large outdoor terrace, offering breathtaking panoramic views of the glistening Mediterranean Sea. The villa features a fully equipped kitchen, three inviting bedrooms, a sleek bathroom, and a separate ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

